

L'ONU plaide pour un engagement global avec la protection de droits de l'homme sans exclusions



ONU, 10 décembre, (RHC-PL).-Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a plaidé pour un engagement global avec la protection humanitaire sans exclusion. Il a lancé un appel à consentir des efforts pour éviter des atrocités massives.

Dans son message à l'occasion de la Journée des droits de l'homme, Ban Ki-Moon, a plaidé pour que la communauté internationale réalise des actions visant à préserver les libertés essentielles reconnues et défendues pour tous.

Le Secrétaire général de l'ONU s'est également référé aux défis actuels concernant la liberté d'expression, qui est niée à des millions de personnes et à la liberté de culte, menacée par des groupes terroristes qui attaquent les minorités religieuses.

Par ailleurs Ban Ki Moon a rappelé que des centaines de milliers de personnes souffrent le drame des réfugiés et des déplacés internes, découlant de l'escalade de violence mondiale. Il a signalé que la solution à ce problème ne peut pas être fermer les portes à ces personnes, mais leur garantir le droit d'asile, sans discriminations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78404-lonu-plaide-pour-un-engagement-global-avec-la-protection-de-droits-de-lhomme-sans-exclusions>



Radio Habana Cuba